

Football/Gabon/Diaspora

Petite disette pour PEA, Ecuele Manga retrouve la lumière

J.A.L
Libreville/Gabon

Allemagne
Pierre-Emerick Aubameyang (Borussia Dortmund) à l'arrêt. A l'instar de son club, il traverse une période de disette. Comme sa formation avec le Bayern Munich, il a vu sa belle avance au classement des buteurs fondre sous la pression de Robert Lewandowski, l'attaquant du géant bavarois a refait son retard dans le titre de meilleur buteur de la Bundesliga, après dix journées. Si le Bayern devance le BVB (dominé 2 - 4 à Hanovre) de trois unités, le Polonais a rattrapé PEA au nombre de buts (10). La semaine s'annonce exaltante pour le Gabonais (muet lors de ses trois dernières sorties) et son club qui ont deux rendez-vous importants à la maison: la quatrième journée de la Ligue des champions, ce mercredi contre les Chypriotes de l'Apoel Nicosie, et le duel au sommet aller contre le Bayern



Photo : AP

Muet depuis trois matches avec le BVB, Pierre-Emerick Aubameyang connaît une petite disette.



Photo : D.R

Au fil des prestations, Bruno Ecuélé Manga redevient le patron de l'arrière-garde de Cardiff City FC.

Munich (avec un remake en 8e de finale de la coupe d'Allemagne en décembre). **Angleterre**
Bruno Ecuele Manga (Cardiff City FC) confirme. Mario Lemina, touché et donc absent du match nul de Southampton FC à Brighton (1 - 1), comptant pour la 10e journée de la Premier League 2017-2018, le défenseur central a été l'unique porte-étendard Vert-Jaune-Bleu en Grande Bretagne, le week-end écoulé. Il s'est montré

décisif dans l'obtention du deuxième "clean-sheet" de rang de Cardiff City FC, tenu en échec par Millwall (0 - 0). Les "Bluebirds", troisièmes, n'ont donc pas profité de la défaite de Wolverhampton sur le terrain de Queens Park Rangers (1 - 2), pour se hisser au deuxième rang du Championship, derrière le leader Sheffield United, au sortir de la 14e journée. De nouveau patron de la meilleure défense du championnat anglais de deuxième divi-

sion (10 buts encaissés), depuis que l'Ivoirien Souleymane Bamba a été repositionné par l'entraîneur Neil Warnock en milieu de terrain (devant l'arrière-garde), Ecuele Manga semble avoir définitivement lancé sa saison. Ce que tardent à réaliser Didier Ibrahim Ndong et Sunderland AFC qui, avant-derniers (sur 24 équipes) au classement, recevaient Bolton, la lanterne rouge, hier au moment où nous mettions sous presse.

Turquie
André Biyogo Poko et Karabukspor calent. L'embellie de la victoire (3 - 1) au 4e tour de la coupe de Turquie Keciorengucu (D3) n'a pas été confirmée devant Sivasspor et Arouna Koné (unique buteur de la partie). Le milieu de terrain gabonais (averti en seconde période) et sa formation restent dans une zone rouge qu'a quittée Konyaspor (sans Malick Evouna), après un succès étriqué sur Ankaraspor (1 - 0),

lors de la 10e levée de la Superlig (D1) turque. Alors qu'à l'étage inférieure, Aaron Appindangoye (Umranispor) a remporté le premier duel "fratricide" inter-Panthère du Gabon contre Axel Meyé. Le défenseur central et ses équipiers (leaders de la compétition) se sont imposés (2 - 0) sur les terres du club de l'attaquant gabonais. Manisaspor occupe l'avant-dernier rang du championnat turc de deuxième division.

PETRONAS MODERNISE DES INSTALLATIONS AU C.E.S PUBLIC D'AVORBAM A AKANDA, AU GABON



GABON, 13 Octobre 2017 – Environ 1 000 élèves du Collège d'Enseignement Secondaire Public d'Avorbam à Akanda, à Libreville, peuvent désormais bénéficier d'une expérience d'apprentissage renforcée suite à la mise à niveau sélective des installations de l'Etablissement réalisées par la Société Nationale Pétrolière et Gazière Malaisienne PETRONAS.

L'initiative mise en œuvre par PC Gabon Upstream SA (PCGUSA), filiale de PETRONAS, comprenait la construction d'un plateau sportif pour basketball et volleyball, ainsi que la mise en place d'une salle informatique et de lecture dotée d'ordinateurs, de connexion internet et d'une zone de présentation de projet.

PCGUSA a organisé une cérémonie officielle marquant l'achèvement de l'initiative en faveur du C.E.S. L'événement a été marqué par la présence de Mme Francine NKEZE, Directrice de Cabinet, représentant Monsieur le Ministre du pétrole et des hydrocarbures, du Directeur Général des Hydrocarbures, Monsieur Vincent de Paul MASSASSA, et du Directeur Général des Œuvres Scolaires, Mr. Didier PENDJE, représentant Madame le Ministre de l'Education Nationale.



Dernières finitions au niveau du Plateau Sportif



Les Délégations de PETRONAS et Ministérielles Gabonaises dans la mini galerie d'exposition de PETRONAS, après la visite des installations

Dans son allocution circonstancielle, Emeliana RICE-OXLEY, Vice-Présidente Exploration de PETRONAS, a exprimé l'espoir que les installations améliorées contribueraient à créer un environnement d'apprentissage plus propice pour les élèves.

"Nos initiatives communautaires au Gabon font partie de l'effort d'investissement social de PETRONAS axé sur l'éducation, le développement communautaire et le bien-être. Où que nous soyons, PETRONAS accorde une importance égale à la fois à la croissance commerciale et au développement social des communautés dans lesquelles nous opérons », a-t-elle déclaré.

L'année dernière à Libreville, PETRONAS a construit une cantine, réaménagé les toilettes de l'Ecole Publique de Belle Vue II et a également fourni des réservoirs d'eau potable avec suppresseur, des extincteurs et des trousseaux de premiers secours à cet établissement.

L'aventure de Petronas en matière d'exploration au Gabon démarre en 2014 avec la signature avec la République Gabonaise de son premier Contrat d'Exploration et Partage de Production (CEPP) sur le permis Likuale n° G4-248 (F14). Le permis est situé à environ 160 kilomètres au large de Mayumba, au sud du Gabon, dans les profondeurs allant de 2000 à 3000 mètres. La société Engen, filiale de Petronas a débuté ses activités au Gabon depuis juin 2008. Cette compagnie gère actuellement un réseau de vingt deux (22) stations service au Gabon, et exerce également dans la distribution d'autres produits finis utilisés dans les industries telles que le Transport, l'Agriculture, les Mines et Soutage.



Salle de classe avant sa transformation



Salle de classe transformée en Centre de lecture et d'initiation à l'Informatique entièrement équipée



A propos de PETRONAS

Petroleum Nasional Berhad (PETRONAS) est la multinationale Malaisienne de pétrole et de gaz entièrement intégrée. Créée en 1974, PETRONAS compte actuellement parmi les plus grandes sociétés au monde avec une expérience avérée dans les opérations intégrées de pétrole et de gaz couvrant toute la chaîne de valeur des hydrocarbures. Engagée à garantir la durabilité des activités, PETRONAS s'efforce également de gérer de manière responsable les ressources naturelles dans le but de contribuer de façon holistique au bien-être de la société partout où elle opère.

www.petronas.com.my